

Precio de los huevos bajaría recién en un par de meses en Chile

Durante las últimas semanas se ha elevado la preocupación por el alza del costo de los huevos en el país, cuyo precio ha llegado a los 9 mil pesos por una bandeja de 30 unidades.

Esta situación fue abordada ayer por el presidente de Chilehuevos, Ignacio Correa, quien señaló que "hay que considerar que los precios de los huevos dependen mucho del precio del dólar, del precio de la materia prima. Hay veces en que la materia prima baja, maíz y soya principalmente, y suben los fletes. La verdad es que hacer la ecuación cuesta bastante".

El empresario de la Asociación de Huevos de Chile añadió que a partir de agosto habría 7% más de huevos disponibles.

Pese a este difícil escenario que podría seguir empeorando durante las

próximas semanas, desde el Ministerio de Agricultura señalaron que en enero de esta año la producción de huevos aumentó en un 4,2%; mientras que en febrero incrementó un 9,1%, lo que augura que en el segundo semestre se estabilizaría el precio de este producto.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, dijo que "lo importante es que este trabajo se va a ver claramente en los precios particularmente en el último cuatrimestre del año. Ha habido un aumento de la producción y también de la reproducción y crecimiento de las gallinas ponedoras".

Por su parte, desde el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) aseguraron que la producción de huevos de consumo presentó una disminución interanual de un 0,4% en marzo de 2024. 🍳